



Liebe Pfadifreunde

In diesem Frühling ist die Mörschwiler Agenda voller tollen Events. Deshalb haben wir beschlossen, das Seifenkistenrennen für ein Jahr auszulassen. Trotzdem möchten wir den ehrgeizigen Rennfahrern die Möglichkeit geben, sich zu einem Team zusammen zu schliessen und gegen andere Mörschwiler und Mörschwilerinnen anzutreten.

Wir laden euch am Freitag 22. Juni für den einmaligen „Fiirobig-Plausch“ ein. Am Ping-Pong-tisch, Töggelikasten und bei weiteren Überraschungsspielen fordern wir eure Geschicklichkeit. Mitmachen darf jeder, Klein und Gross. Zum Schluss winkt natürlich ein grossartiger Preis. Für den kleinen Hunger und Durst seid ihr willkommen an unserer Bar. Chähörnli und Wurst vom Feuer sorgen für ein einzigartiges Pfadi-feeling.

Wann: 22. Juni, ab 18:00

Wo: Gemeindehausplatz

Teamgrösse: ab 2-4 Personen

Teamanmeldung bei jzuend@gmx.net/ 0789203867

Allzeit bereit

Seifenkistenrennen OK